

NACIÓN

ARTÍCULO

Publicado: 30 de mayo de 2019 - 22:18 p.m.

Si tuviera que volver a presentar objeciones a estatutaria de JEP, lo haría: Duque



BLU Radio. Iván Duque // Foto: Presidencia

El mandatario, además, endureció su discurso en contra del expresidente Juan Manuel Santos.

Por: María Camila Castro, BLU Radio

A pocos días de cumplir 10 meses al frente del gobierno, Iván Duque recibió el espaldarazo de una larga lista de empresarios que incluye a los presidentes de grandes organizaciones como **Ecopetrol**, Bancolombia, Grupo Éxito, Sura, Nutresa, Bavaria, Alkosto, entre otros.

El mandatario endureció su discurso en contra del expresidente Juan Manuel Santos, **criticando el incremento de cultivos ilícitos durante la pasada administración y los escasos avances en la implementación del Acuerdo de Paz**.

Con un tono fuerte y defendiendo su gestión de las críticas de sus opositores, el primer mandatario dijo que **la libertad de 'Jesús Santrich' es una burla al país** tras ver los videos que evidencian su participación en operaciones de narcotráfico.

Aseguró el presidente que, si tuviera que presentar las objeciones a la ley estatutaria de la JEP de nuevo, **lo haría sin dudarlo**.

"Presentamos esas objeciones y como lo dije, me someto a la decisión del Congreso o a la de la Corte, pero también quiero que quede claro que, **si las tuviera que volver a presentar, lo haría, porque los principios no se pueden dejar de defender**", aseveró.

Publicidad

También afirmó que la libertad de 'Jesús Santrich' es una burla al país y **a los excombatientes que dejaron las armas y están cumpliendo con el proceso de paz**.

"A mí no me van a convencer de lo contrario, lo que el país vio en esos videos que nos llenan de hastío fue a un narcotraficante negociando el envío de droga. **Lo que el país vio es una burla a la generosidad de quienes creyeron en un proceso de desmovilización, desarme y reinserción. 'Jesús Santrich' es un mafioso**", dijo Duque.

Haciendo un balance de su gobierno, resaltó la salida de Unasur, su respaldo al presidente encargado de Venezuela, Juan Guaidó, y **la consolidación de una alianza en la región que rechaza la dictadura de Nicolás Maduro**.

Ante cientos de empresarios en la Cámara de **Comercio** de Bogotá, **el primer mandatario dijo que seguirá firme en sus reparos al proceso de paz**.

Lea también: Duque recibe respaldo de empresarios en posición sobre 'Santrich' y objeciones a JEP

Estos son algunos de los empresarios presentes en el evento y que firmaron la carta de respaldo al presidente Duque:

Publicidad

Isaac Yanovich, expresidente **Ecopetrol**

Mariana Villamizar, Grupo Éxito

David Bojanini García, presidente de SURA

Ct. Alfonso Salas, Sociedad Portuaria de Cartagena

Julio Galvis, General Motors

Pedro Carvajal, Grupo Carvajal

Luis Felipe Hoyos, Nutresa

Juan Carlos Mora, Bancolombia

René Betancourt, Bavaria

Germán Hernandez, Mussi

Osvald Loevy, Serpentex

Ernesto Patiño, Alkosto

Juan Carlos Mora, presidente de Bancolombia

Emerson Aguirre, Asociación Bananeros de Colombia

Alejandro Figueroa, Banco de Bogotá

César Augusto Jaramillo, Calzado Jovical

Gabriel Harry, presidente Cámara de **Comercio** de Medellín

Manuel Rodríguez, Servientrega, Efecty

Luz Mary Guerrero, Servientrega, Efecty

Guillermo Jaramillo Upegui, Innovación Carvajal

Luis Gustavo Florez, ACICAM

Felipe Lopez Hoyos, Chevrolet Caminos

Rafael Simon Del Castillo, Novus Civitas

Andrés **Restrepo** Isaza, Proantioquia

Jorge Mario Velasquez Jaramillo, Proantioquia

Te Recomendamos

Enlaces Patrocinados por Taboola

Inglés sin aprender gramática. ¡El cerebro absorbe como una esponja!

Fact Phrases

Relojes masculino a mitad de precio!

Dafiti

¿Divorciado Citas para n Acacias

Sóteros 50

Publicidad

Temas relacionados: Iván Duque

Comentarios

Publicado: 30 de mayo de 2019 - 18:57 p.m.

Duque recibe respaldo de empresarios en posición sobre 'Santrich' y objeciones a JEP



BLU Radio // Iván Duque sobre Ley Estatutaria // Presidencia

Los empresarios firmaron una carta a través de la plataforma www.change.org.

Por: María Camila Roa, BLU Radio

El presidente Iván Duque cumplió 9 meses frente al país, **tiempo en el que ha tratado de afianzar la gobernación con los empresarios a través de diferentes iniciativas de Gobierno**, como lo prometió

LO MÁS RECIENTE

- 31 May 08:18

Nación

Murió 'la reina de los harlistas' en un accidente de tránsito en Santander
- 30 May 22:54

Nación

"A mí jamás me van a extraditar, no lo voy a permitir": 'Santrich'
- 30 May 22:18

Nación

Si tuviera que volver a presentar objeciones a estatutaria de JEP, lo haría: Duque
- 30 May 20:00

Nación

Niños en Catatumbo deben atravesar río con caimanes para ir al colegio

- 30 May 18:57

Nación

Niños en Catatumbo deben atravesar río con caimanes para ir al colegio
- 30 May 18:57

Nación

Duque recibe respaldo de empresarios en posición sobre 'Santrich' y objeciones a JEP
- 30 May 18:55

Nación

Condenan al Estado a indemnizar a víctimas